

Antrag Nr. 07-O-09-0025

Ortsbeirat Breckenheim

Betreff:

Küche im Vereinshaus, Jugendraum

Die Landfrauen Wiesbaden Breckenheim beantragen die Bestandserhaltung, der bisherigen Gegebenheiten, in dem auch wieder Kochplatten und ein Backofen mit in die Planungen aufgenommen werden.

Begründung:

Wir, der Landfrauenverein Breckenheim, nutzen den Jugendraum seit nunmehr fast 25 Jahren für unserer regelmäßigen Zusammenkünfte. Im Rahmen unseres Programms bieten wir auch für jedermann regelmäßig Vorträge von Fachfrauen im Bereich des Gesundheitsmanagements an. Dazu gehört auch die Zubereitung und Verkostung von Lebensmittel und Gerichten, für deren Fertigstellung bzw Warmhaltung Kochplatten und ein Backofen unerlässlich sind. Diese Möglichkeit war bis zum Zeitpunkt der Renovierung gegeben.

Der Jugendraum hat für die Anzahl der regelmäßig an diesen Veranstaltungen teilnehmenden Personen die ideale Größe. Die Nutzung des Jugendraums ist problemlos auch für unsere Gehbehinderten, auf Gehhilfe angewiesenen und älteren Besucher unserer Veranstaltungen möglich, da die Begehung barrierefrei (ebenerdig) ist.

Weiterhin befürchten wir, dass uns die Nutzung des Jugendraumes streitig gemacht wird. Eine Verlagerung unserer Zusammenkünfte nach oben ins Vereinshaus lehnen wir ausdrücklich aus o.g. Gründen ab.

Wiesbaden,